HON-HERGNIES

Un engin mystérieux

dans le ciel de la commune

Dans la soirée de mardi, vers 20 h. 30. M. Jules Chauderlot, agé de 66 ans, retraité, apercevait de la fenêtre de sa chambre, venant de la direction de Bavay un engin volant, une boule lumineuse de couleur jaune orange arrivant avec une vitesse plus ou moins rapide, pour s'arrêter au-dessus d'une prairie aux abords de sa maison d'habitation et parut ensuite prendre contact avec le sol tout en effectuant des bonds, se déplaçant horizontalement et disparaître définitivement vers Taisnières-sur-Hon. Ajoutons que M. Chauderlot est très afirmatif dans sa déclaration.